

Löningen feiert großes Jubiläums-Schützenfest

Festumzug mit 16 Nachbarvereinen und neun Musikvereinen, Kaiserschießen, großer Zapfenstreich und Mitgliederabend die Höhepunkte

Löningen. Zum großen Jubiläums-Schützenfest lädt der Löninger Schützenverein von 1597 die Löninger und alle Gäste aus nah und fern am kommenden Wochenende ein. Gleich mehrere Veranstaltungen machen die Feiern zum 425-jährigen Bestehen des Traditionsvereins zu einem besonderen Erlebnis, das nur alle 25 Jahre geboten wird. Dazu zählen ein großer Zapfenstreich, der Mitgliederabend mit viel Freibier am Freitagabend, der Festumzug mit den 16 Nachbarvereinen und neun Musikvereinen sowie das Kaiserschießen am Sonntag, zu dem alle ehemaligen Löninger Majestäten eingeladen sind.

13.15 Uhr werden König Rainer Rischkowski und der neue Kinderkönig Sven Schumacher mit ihren Throngemeinschaften empfangen und nehmen auf der Ehrentribüne vor dem Stadion Platz.

Nach den Festansprachen formiert sich gegen 14.15 Uhr der große Festumzug durch die Innenstadt. Über die Bremer Straße, den Kreisel und durch die St.-Annen-Straße verläuft er anschließend in entgegengesetzter Richtung zum „normalen“ Umzugsweg durch die Langenstraße wieder in Richtung Stockkamp-Festplatz.

Während die Marschierer beim ein oder anderen kühlen Getränksich im Festzelt erholen, beginnen die Vorbereitungen für einen weiteren Höhepunkt des Jubiläums, das Kaiserschießen. Es soll nach den Planungen der Organisatoren gegen 16 Uhr auf dem Stockkamp beginnen.

Das Interesse unter den ehemaligen Königen ist sehr groß. Auf dem Treffen der Königinnen und Könige am vergangenen Sonntag betonten fast alle anwesenden Ex-Majestäten ihren Wunsch, Kaiser zu werden und damit die Nachfolge von Franz-Josef Willen anzutreten, der diesen Titel 1997 auf den Feiern zum 400-jährigen Bestehen errungen hatte.



Endlich wieder Schützenfest: Am Sonntag und Montag werden im Festzelt der neue Kaiser beziehungsweise der Nachfolger von König Rainer Rischkowski proklamiert, der hier vor drei Jahren einen der wichtigen Momente seiner Regentschaft erlebt.

ern zum 400-jährigen Bestehen errungen hatte.

Damit erwartet die Zuschauer ein spannendes Spektakel, wenn wie vom Verein erhofft mehr als 20 der ehemaligen Könige der letzten 25 Jahre ihrem bisherigen Titel auch noch die Kaiserwürde hinzufügen wollen. Die Proklamation ist gegen

18.30 Uhr vorgesehen. Danach beginnt gleich der Kaiserball, für den die Bürgerkapelle am Sonntag traditionell zum Tanz aufspielt.

Den Auftakt zu den Jubiläums-Feierlichkeiten bildet am Freitagabend ein Mitgliederabend mit viel Freibier im Festzelt auf dem Stockkamp. Dafür versammeln sich die Schützen um 19 Uhr auf dem Löninger Marktplatz. Von dort marschieren sie zum Ehrenmal zu einer Gedenkfeier und Kranzniederlegung. Anschließend findet im Stockkamp-Stadion aus Anlass des Jubiläums ein „Großer Zapfenstreich“ statt, den Bürgerkapelle und der Spielmannszug der Freiwilligen Feuerwehr in vielen Proben zuvor vorbereitet haben. Danach beginnt der

Mitgliederabend, auf dem die Bürgerkapelle zum Auftakt für die musikalische Unterhaltung sorgt.

Im Laufe des Abends wird die Jubiläumsschönheit vorgestellt und natürlich verkauft, die zum 425-jährigen Bestehen vom Verein herausgegeben worden ist. Sie wird anschließend in den Löninger Banken, dem Kaufhaus Cordes, der Druckerei Diprint, dem Versicherungsbüro Barklage an der Lindenallee und der Tourist-Info verkauft.

Am Samstag, 16. Juli, beginnt das Schützenfest mit der Eröffnungsfeier gegen 20 Uhr im Festzelt auf dem Stockkamp und der Musik der Bürgerkapelle. Ab 22 Uhr spielt die Band „On the Rocks“ dann zum Tanz auf.

Der Montag verläuft nach

den Jubiläumsfeiern wieder in den normalen Löninger Schützenfest-Bahnen. Um 7 Uhr treffen sich die Schützen in den Zügen zum gemeinsamen Schützenfrühstück, um 8.30 Uhr treten sie auf dem alten Versammlungsplatz der Schützen, dem Gelbrink, an, um den noch-König Rainer Rischkowski zu empfangen und ihn zum Stockkamp zu begleiten, wo um 10 Uhr das Königsschießen um seine Nachfolge beginnt. Gegen 13 Uhr wird Löningens neuer König proklamiert. Um 16.30 Uhr sammeln sich die Schützen bei den Zuglokalen, um 17.30 Uhr wird er mit seiner Throngemeinschaft auf dem Marktplatz empfangen. Zum Tanz spielt ab 20 Uhr wieder die Band „On the Rocks“ auf.



Der noch amtierende Königsthron: Am Montag wird im Königsschießen auf dem Stockkamp der Nachfolger von König Rainer Rischkowski ermittelt, dessen Regentschaft nach drei Jahren endet.

STFK SCHWEGMANN + PARTNER mbB
—gegr. 1947—

RECHTSANWALT · STEUERBERATER · WIRTSCHAFTSPRÜFER

Zielgenaue Beratung

Viel Spaß beim Schützenfest!!

wünscht das Team von:

Stegemann

Garten- und Landschaftsbau
Straßenbau

info@galabau-stegemann.de
www.galabau-stegemann.de



Bernhard-Remmers Str. 20
49624 Löningen

@galabaustegemann

@galabau.stegemann



Ein Grund zum Feiern.

Das **SMOKI-Team** wünscht allen eine schöne Zeit auf dem **425. Jubiläums-Schützenfest!**

Mit den hochwertigen Räucheröfen, Grills und dem original Zubehör von **SMOKI** gibt es immer einen Grund zu feiern.

Wir bieten unseren Kunden handgefertigte Qualitätsprodukte in Serie zum Räuchern und Grillen von Fisch und Fleisch.

Ein weiterer Grund ist **SURT** – der Premium Ofen als Multitalent. Denn mit SURT können Sie Backen, Braten, Dünsten, Garen und Räuchern. Das hochwertige Design und die massive Ausführung überzeugen dabei auf ganzer Linie.

Mehr erfahren unter:
smoki-raeuchertechnik.de

SURT